



令和5年12月22日(金)発行
文責: 校長 倉田 齊

稜南の風



←2年の飽田優月さんと1年の糸田葵さんがボランティアで通級教室壁面にクリスマス飾りを作ってくれました。廊下を通るたびに心が温かくなります。

2学期を終え 新たな年に

今日で2学期が終わりました。1年で最も長い学期でしたが、日々の授業や行事を通して、どの生徒も真剣に学び、自分を鍛え、夢に向かって前進し、「稜南の風」を各方面で吹かせていました。何よりも全員が無事に今日の日を迎えることができたことをうれしく思います。

さて、今日の終業式では、生徒代表として、1年3組の平野煌翔さん、なかよし2組1年の谷端愛朋さん、2年3組の金子朋禾さん、3年3組の岡田日我さんが、「2学期を振り返って」というテーマで発表しました。どの発表からもやり遂げた充実感と新年にかける思いが伝わってきました。保護者や地域の皆様、来年2024年も稜南中の教育の充実のためにご協力をお願いします。

生徒会新役員任命式

21日(木)に新生徒会三役の任命式が行われました。



新たな役員は次のとおりです。

生徒会長 浦田 湊さん
副会長 萩野 日知さん 堤田 真諸さん
書記 鬼塚 綾音さん 原田 伊吹さん

新役員の皆さん一人一人は、力強い決意を発表していました。稜南中のリーダーとして力強く引っ張ってほしいと思います。全校生徒の協力をよろしくお願いします。

2年生修学旅行 4年ぶりの関西へ

12月3日(日)～5日(火)に修学旅行(2年生)を行いました。コロナ禍により令和2～4年度は県内に制限されましたが、本年度は県外解禁となり、4年ぶりに関西方面に行くことができました。1日目は、新幹線で大阪に入り、奈良の東大寺を見学しました。2日目は京都市内の班別自主行動、3日目は1970年大阪万博跡の“太陽の塔”ニフレル(水族館)を見学しました。ふだん教科書やテレビで見る名所旧跡を実際に見ることができて、生徒達は一様に感動していました。また仲間同士の助け合いの場面や旅先での気持ちのよい挨拶等“稜南の風”が随所で見られました。修学旅行での体験を学校生活でもに活かしましょう。



1年生「崎津」世界遺産学習

1年生は11月30日(木)に崎津探訪を行い、崎津天主堂やその周辺の町並みを歩きながら世界遺産について学びました。これは天草市の中学1年生が「崎津」の世界遺産を学習し、故郷天草に誇つことをねらいとする行事です。この日は大変寒い一日でしたが、事前に学習したことを実際に一つ一つ確認しながら、昔の人々のすごさとそれを伝えてきた多くの人々への感謝の気持ちを抱くことが出来たようです。快く迎えていただいた崎津の皆さんに心から感謝します。



限界に挑戦 持久走大会

12月16日(土)に、校内持久走大会が行われました。当日は小雨が降る悪天候でしたが、最後まで歯を食いしばって走破しました。

結果は男子の部(5.1km)では2年の廣野鉄平さんが優勝、女子の部(3.4km)では3年の宮崎美美さんが優勝しました。入賞者紹介。

男子 2位 本多龍人さん3年	女子 2位 江平芽彩さん1年
3位 柳原 悠さん3年	3位 西川永和さん1年
4位 松元大芽さん1年	4位 山下愛心さん1年
5位 池田晴翔さん2年	5位 濱崎理央さん1年
6位 栗原 透さん1年	6位 岡本 董さん3年



優勝した廣野鉄平さん

男子 2位 江平芽彩さん1年	女子 2位 江平芽彩さん1年
3位 柳原 悠さん3年	3位 西川永和さん1年
4位 松元大芽さん1年	4位 山下愛心さん1年
5位 池田晴翔さん2年	5位 濱崎理央さん1年
6位 栗原 透さん1年	6位 岡本 董さん3年

都市音楽会で3-3熱唱!

11月17日(金)に、天草市民センターで「第70回都市小中学校音楽会」が開かれ、稜南中からは校内合唱コンクールで優勝した3年3組が出場しました。演奏曲は「手紙～拝啓 十五の君へ」(指揮岡田日我さん 伴奏宮崎美美さん)と「地球の鼓動」(指揮上村璃乃亜さん 伴奏桑原ゆかりさん)の2曲でした。生徒たちは約600人の観客を前に美しいハーモニーを響かせていました。この日の感動を心の宝物として一生大切にしてほしいと思います。

